
▲ 9/2 学校周辺のポイ捨てゴミ拾い

▲ 9/17外来魚駆除魚釣り大会のスタッフ

田上中学校だより
令和４(2022)年９月２２日発行 第８号

＜学校教育目標＞
たくましい生徒
なかのよい生徒
かんがえる生徒
みずから行う生徒

この学校だよりは、本校HPにてカラー版を公開中です

起こせ！ボランティア・トルネード！ 展開中

ボランティアのつむじ風！あなたも、ともに！

まだ記憶に新しい夏の甲子園での仙台育英高等学校の優勝。深紅の優勝旗が初めて白河の関を越えて東
北にもたらされることについて、監督である須江航（すえわたる）さんが優勝インタビューの中で語った
「宮城の皆さん、東北の皆さん、おめでとうございます」がとても印象的でした。また、そのインタビュ
ーの中で、コロナ禍の中で努力を積み上げてきた高校３年生の部員に対する次の言葉は、さらに心を打つ
ものでした。

「（コロナ禍ですごしてきた）高校生活っていうのは、何て言うか、僕たち大人が過ごしてきた
高校生活とは全く違う。青春ってすごく密なので。でもそういうことは全部ダメだダメだと言
われて。活動しててもどこかでストップがかかって。どこかでいつも止まってしまうような苦し
い中で、でも（３年生は）本当にあきらめないでやってくれた。」

「青春ってすごく密」。私たちが今取り組んでいる文化祭や体育祭の取り組みは、まぎれもなく仲間との
「密」を積み上げる取り組みです。そして、１人ひとりの思いや願いをひとつに合わせて仲間とともに築
くその「１ページ」は、かけがえのない「宝物」となって残っていきます。感染症予防対策としての「密」
は回避しながらも、私たちは、今、精一杯の「青春の密」に向き合っているのだと感じています。
さあ、文化祭、体育祭がはじまります！ 仲間とともに思いっきり「祭り」を盛り上げていきましょう！

文化祭スローガン

Start a Revolution
～仲間と築く記憶の１ページ～

スローガンに寄せて
コロナ禍の影響でこれまでの文化祭とは違った

形を模索してきた２年間でした。今年は、部分的

ではありますが、学校全体が体育館に入り、文化

祭を行うことができるということに感謝し、新た

な田上中の文化祭を仲間とともに築いていこうと

いう思いが込められています。 by 生徒会

おうちの方へ
すでに文書でお知らせのとおり、文化祭・体育祭とも

に、「無観客」での開催としています。なにとぞ、ご理
解の程よろしくお願いいたします。

進んでボランティアに取り組み、すでに「ランティのシール」を４枚以上
GETしている３人へのインタビューです。
Q:どんな思いでいつもボランティアに参加していますか？

Q:これまで参加したボランティアの中で、一番心に残っていることは？

A:自分は人の役に立つ人間になりたくて、そのような人間となるはじめの一歩だと思い、小さなことだけど一
生懸命やる！という思いで参加しています。（■■■■）

A:全部、心に残っていますが、特に心に残ったのは、児童館で小さな子どもと遊ぶボランティアでした。どう
したら楽しんでもらえるかなど、深く考えられて、達成感がありました。（■■■■）

A:児童館のボランティアへ行って子どもたちと遊んでいた時に、その子の親の方から「この子は人見知りなん
だけどなぁ」と言われ、その子が少しでも心をひらいてくれているのかなぁと思い、うれしかった。（■■■■）

A:みんなが気持ちよく登校できるようにきれいにしたいと思ったり、小さな子たちが楽しいと思ってくれると
いいなあと思ったりして参加しています。（■■■■）

A:ボランティアをやるのは今回が初めてで、はじめは好奇心でやっていたけれど、マッチングボードにある「募
集中」が意外と多くて、できるだけ多く手助けしたいと思った。（■■ ■）

A:校庭内の掃除が一番心に残りました。理由は、あと半年でこの学校を卒業するから、それまでに少しでも伸
びている雑草などを刈って、きれいな環境で気持ちよく卒業したいと思ったからです。（■■ ■）

あなたも、ともに取り組んでみましょう！



１０月４日(火) 体育祭予備日のため
給食なし・お弁当持参

６日(木) ３年中間テスト
７日(金) ３年中間テスト

１０日(祝) スポーツの日
１４日(金) 秋季総体（新人戦）

（残留生徒は、２時間の学習）

１５日(土) 定期テスト前、部活動停止
（ ～２４日）

２１日(金) １・２年中間テスト
３年実力テスト
（３年生のみ給食あり）

２４日(月) １・２年中間テスト
（３年生のみ給食あり）

２５日(火) 部活動再開
生徒会選挙運動スタート

２６日(水) ３年進路説明会
２８日(金) 生徒会役員選挙

３１日(月) 生徒会役員結果報告 完全下校時刻の確認 安全に下校しましょう！

●新型コロナウイルス感染症予防のため、急な変更となる場合 １０月 ３日（月）から １７時４０分
があります。ご了承ください。 １０月２５日（火）から １６時５５分

の予定

新体制による部活動がスタートしています！
～ 新キャプテン・新部長の決意！ ～

▲ボビー・ナイトさん

アメリカのバスケットボールの名将、ボビー・ナイト
さんは、次のように言っています。参考にしましょう。

「勝つ意欲」は、たいして重要ではない。
そんなものは、誰もが持ち合わせている。
重要なのは、勝つために準備する意欲である。

新チーム初となる公式戦である「秋季大会（10/14）」
が近づいています。１日１日、ねらいを持ったトレーニ
ングを仲間と積み上げましょう。

※なお、科学部および文
芸・美術・家庭部につい
ては、１０月より「文化
総合部」として統合され
てスタートすることから、
次号にて紹介いたします。

新キャプテンとして
私は、新キャプテンとして、部員全員がコミュニケーションを

取れる部活動にしていきたいです。練習や試合をしている時、「こ

うすればいい」「こういう状態になっている」など、周りからの

意見やアドバイスを言い合って、よい関係をつくりたいです。

（ソフトテニス部 ■■■■）

目標に向かって
私たち男子バドミントン部の目標は、県団体１位です。先輩が

引退して、自分がキャプテンで少し緊張していますが、チームメ

イトと協力して、質の高い練習をしていきたいです。男子バドミ

ントン部を応援よろしくお願いします。

（バドミントン部男子 ■■■■）

キャプテンとして頑張りたいこと
僕たちバスケットボール部は、夏季大会でベスト８になること

が目標です。そのためにも、前のキャプテンのように、みんなが

協力して練習できるようにチームをまとめます。まずは、率先し

て声を出していきたいです。（バスケットボール部 ■■■■）

自分たちらしく
私は、吹奏楽部の部長として、

みんなの音がまとまった自分たち

らしい演奏ができるような部活動

にしたいです。少ない人数ではあ

るけれど、みんなでひとつの「音

楽」として作りあげたいです。明

るく楽しくがんばります。

（吹奏楽部 ■■■■）

僕たちの進む未来
僕は、このチームで県大会に出たいと思ってい

ます。今は、合同チームで活動していて、最後の

夏の大会でよい結果が残せるよういろんなことを

学び、成長したいと思っています。まだまだ課題

は多いですが、ひとつひとつをみんなでこなして

いきたいと思います。 （サッカー部 ■■■■）

成長するために
私たち女子バドミントン部には、市ベスト８という目標があり

ます。練習をしていく中で、課題や不安がたくさんあります。し

かし、仲間と協力し、そして切磋琢磨しながら、自分自身、そし

てチームとしても、成長していきたいと思っています。

（バドミントン部女子 ■■■■）

一目置かれるような陸上部をめざす
３年生が引退され、新たに９人でスタートしま

した。少ない人数だからこそ、互いに声をかけ合

って、手を抜かずに、毎日きっちりと練習メニュ

ーをこなしていきたいです。部員みんなが自己ベ

スト更新に向けて、明るく前向きに頑張るチーム

にしたいです。 （陸上部 ■■■■）

楽しむことを勝利につなぐ
私たちバレー部の目標は、県大会に出場することです。そのた

めに、日々の練習をがんばっています。このチームは、バレー未

経験のメンバーもいるので、経験者を中心にチームを盛り上げて、

最後の大会で目標を達成できるようにがんばりたいです。

（バレー部 ■■■■）

目標達成に向けて
チームと、僕の目標は、全国大会に出場し、活躍することです。

その目標を達成するために、規則正しく学校生活を送り、キャプ

テン、2 年生を中心に声を出して集中して部活動をしていき、チ
ームを引っ張っていきたいです。 （柔道部 ■■■■）

このように部活動の「世代」交代だけでなく、
今後は、「生徒会」も先輩から
バトンを引き継ぐことになります。
１・２年生の人は、自分事とし
て向き合っていかねばなりませ
ん。期待しています！

心強い決意！
今、まさに
「１ページ目」ですね。


